AL-BAYAN BILINGUAL SCHOOL

P.O. Box 24472 Safat 13105, Kuwait Tel.: (965) 22275000 Fax: (965) 22275002

E-mail: bbsadmin@bbs.edu.kw Website: www.bbs.edu.kw



مدرسة البيان ثنائية اللغة الخاصة

ص.ب: ۲٤٤٧٢ الصفاة 13105 الكويت تلفون: ۲۲۲۷۵۰۰۰ (۹٦٥) فاكس: ۲۲۲۷۵۰۰۲ (۹۲۵)

إلى : السادة أولياء الأمور

مــن : مكتب التسجيل

التاريخ : 10 يناير 2016

الموضوع: تسجيل الطلبة المستجدين من أخوة وأخوات طلبة البيان، وأبناء الخريجين وموظفي المدرسة للعام الدراسي القادم 2017/2016

نظراً لقرب ابتداء فترة التسجيل للعام الدراسي القادم 2017/2016، نحثكم على المبادرة فوراً بإجراءات تسجيل المستجدين فقط من أبنائكم/بناتكم، وذلك بالاتصال بمكتب التسجيل على هاتف رقم 22275020/1/2 في موعد أقصاه يوم الخميس الواقع فيه 21 يناير 2016. سنرسل ملف التسجيل متضمنا استمارات القبول إلى أولياء الأمور الذين أعلمونا برغبتهم في تسجيل أبنائهم/بناتهم المستجدين يوم الاثنين الواقع فيه 25 يناير. يرجى من السادة أولياء الأمور تعبئة الاستمارات وإعادتها مع كافة المتطلبات والرسوم إلى قسم التسجيل في حولي في موعد أقصاه يوم الأحد الواقع فيه 11 يناير لنتمكن من تحديد مواعيد المقابلات لأبنائهم/بناتهم، علما بأنه سيتم وضع الطلبات المتأخرة لذوي الأولوية على قائمة الانتظار. للعلم أيضا، سيفتح باب التسجيل لباقي المستجدين ابتداء من تاريخ 1 فبراير 2016.

ملاحظات هامة:

- لا زالت الرسوم الدراسية للعام الدراسي القادم 2017/2016 غير مؤكدة وقابلة للتغيير. يمكنكم زيارة موقع المدرسة الالكتروني لأي مستجدات.
- نظرا لمحدودية الأماكن في صف الروضة الأولى، ننصح السادة أولياء الأمور بتسجيل أبنائهم في مدرسة البيان ابتداء من مرحلة الحضانة.
 - فيما يلي سلم الأعمار المناسبة للقبول للعام الدراسي القادم تبعاً لسياسة التسجيل في مدرسة البيان:
 - الأطفال المولودون عام 2014 مؤهلون لدخول مرحلة ما قبل الحضائة
 - الأطفال المولودون عام 2013 مؤهلون لدخول مرحلة الحضانة
 - الأطفال المولودون عام 2012 مؤهلون لدخول صف الروضة الأولى
 - الأطفال المولودون عام 2011 مؤهلون لدخول صف الروضة الثانية
 - الأطفال المولودون عام <u>2010</u> مؤهلون لدخول الصف الأول الابتدائي وهكذا بالنسبة لبقية الصفوف.
- ختاما، لا يسعنا إلا التأكيد على أهمية اتصالكم بقسم التسجيل بأسرع وقت ممكن إذا كان لديكم أبناء مستجدين للعام الدراسي القادم 2017/2016.





AL-BAYAN BILINGUAL SCHOOL

P.O. Box 24472 Safat 13105, Kuwait Tel.: (965) 22275000

Fax: (965) 22275002 E-mail: bbsadmin@bbs.edu.kw

Website: www.bbs.edu.kw

To: BBS Parents

From: Registration Office

Date: 10 / 1 / 2016

Re. : Registration of BBS Students' Siblings, Children of Alumni and Staff for

2016/2017 School Year



مدرسة البيان ثنائية اللغة الخاصة

ص.ب: ۲٤٤٧٢ الصفاة 13105 الكويت تلفون: ۲۲۲۷۵۰۰۰ (۹٦٥) فاكس: ۲۲۲۷۵۰۰۹ (۹٦٥)

In view of the upcoming registration period for 2016/2017, we invite you to initiate the registration procedures for your child (new students only) by contacting the Registration Office, Tel. 22275020/1/2 no later than Thursday, 21st January 2016. Those interested in enrolling their children will receive an admission folder including the application form on Monday, January 25th, 2016. The application should be filled out and returned with the required documents and fees to the Registration Office in Hawally no later than Sunday 31st January where after parents will be contacted to set interview dates for their children. Late applications with priority may only be accepted on a waiting list basis. Please note that non-priority applicants will be able to apply starting from 1st February 2016.

Important Notices:

- * Tuition fees for SY 2016/2017 are still not confirmed and are subject to change. You may check the BBS website for updates.
- * Due to full capacity in Nursery and limited KG1 spaces, we advise parents to enroll their children at BBS starting in Nursery.
- * The age of acceptance for SY 2016/2017 according to BBS's admission policy is as follows:
 - Children born in 2014 are qualified for Pre-Nursery entry
 - Children born in $\underline{2013}$ are qualified for $\underline{Nursery}$ entry
 - Children born in $\underline{2012}$ are qualified for $\underline{KG1}$ entry
 - Children born in $\underline{2011}$ are qualified for $\underline{KG2}$ entry
 - Children born in $\underline{2010}$ are qualified for $\underline{Grade1}$ entry and so on and so forth for the rest of the grade levels.
- * Finally, contact the Registration Office a.s.a.p. if you have new students to enroll for 2016/2017 school year.





